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Ssd Colonna (calcio), Rossi e lafutura Under 17 provinciale:“Ragazzi
di buona qualità, hofiducia”aa

Il Colonna ufficializza il primo tassello tecnico per lanuova stagione del settore giovanile agonistico. Si
tratta di mister Massimiliano Rossi che nell’annataappena conclusa ha guidato l’Under 18 regionale enel
prossimo campionato sarà sulla panchinadell’Under 17 provinciale, ovvero il gruppo 2008.“Conosco
abbastanza bene i ragazzi: sono abituatoad andare a vedere le partite delle altre categoriedella società in
cui alleno e quindi ho seguito ancheloro. Sono cresciuti nel tempo arrivando a metàclassifica nel
campionato Under 16 provinciale, masecondo me hanno ancora margini di crescita. Ungruppo che ha
mostrato buone qualità eprobabilmente ha ottenuto meno di quanto meritava,perdendo alcuni punti per
strada a causa di qualcheparticolare che spesso fa la differenza.Quell’organico, comunque, rappresenta
una buonabase di partenza e siamo già al lavoro per rinforzarloe migliorarlo con i giusti innesti. A tal
propositostiamo facendo alcuni allenamenti congiuntisettimanali con i 2007 e i 2009, chi fosse interessato
può venire a conoscerci direttamente al campoovviamente col nullaosta della società diprovenienza
qualora ci sia in corso un tesseramentocon altri club”. Rossi fa un passo indietro pertracciare il bilancio
dell’annata con l’Under 18regionale: “Questo tipo di campionato, che ha unbuon livello tecnico, viene
affrontato per preparare iragazzi alla categoria Under 19. Le cose, a livello dirisultati, non sono andate
benissimo perché ilgruppo è stato condizionato da alcuni infortuni,anche gravi, che hanno fatto venir
meno qualcheelemento importante e che non hanno permesso allasquadra di allenarsi con la giusta
costanza.Comunque diversi ragazzi sono stati convocati conl’Under 19 regionale e questo è stato
sicuramenteun obiettivo importante centrato”. Rossi si è ormaicalato totalmente nell’ambiente del
Colonna vistoche il prossimo sarà il quarto anno per lui in questoclub: “Ho trovato delle persone
fantastiche in questestagioni e un clima sereno in cui poter portare avantila mia idea di calcio.
Caratterialmente sonoabbastanza spigoloso, ma in questa società mi trovodavvero benissimo e riesco a
esprimermi nel migliore dei modi”.
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